



# SIBIUAS

Revista de la Dirección General de Bibliotecas

ISSN (en trámite)



U N I V E R S I D A D A U T Ó N O M A D E S I N A L O A

## EDITORIAL

### Carta del Editor

Estimados lectores, autores y colaboradores,

Es un honor dirigirme a ustedes en esta ocasión tan especial para celebrar el primer aniversario de SIBIUAS Revista de la Dirección General de Bibliotecas. Este año ha sido un periodo de grandes aprendizajes, retos y, sobre todo, logros que no habrían sido posibles sin el valioso apoyo de cada uno de ustedes.

Desde su lanzamiento, nuestra revista ha cumplido con su misión de ser un espacio accesible, inclusivo y de calidad para la difusión del conocimiento. Nos llena de orgullo compartir que, en tan solo un año, hemos alcanzado 11,339 vistas desde 91 países y acumulado 4,748 descargas de nuestros artículos. Estas cifras reflejan el impacto que juntos hemos logrado al compartir investigaciones, artículos de divulgación, reseñas, entre otros, y que han sido de relevancia tanto académica como social.

Aprovecho este espacio para expresar mi más sincero reconocimiento y agradecimiento a las personas que hacen posible este proyecto:

A nuestros autores, por su confianza en nuestra revista para dar a conocer sus contribuciones. Su compromiso con la excelencia académica y la búsqueda del conocimiento es el motor que impulsa nuestro trabajo.

A nuestros lectores, quienes son la razón de nuestra existencia. Cada lectura, cada descarga y cada intercambio de nuestras publicaciones contribuyen a la construcción de un diálogo académico más amplio y enriquecedor.

Al comité científico, su trabajo como revisores académicos es invaluable. Cada revisión exhaustiva, cada comentario constructivo y cada sugerencia que brindan no solo elevan la calidad de los artículos que publicamos, sino que también fortalecen la credibilidad y el prestigio de nuestra revista. Su compromiso con los estándares más altos de calidad es el sello distintivo que garantiza que cada número sea una contribución significativa al avance del conocimiento; de hecho, el éxito de SIBIUAS en este primer año no habría sido posible

sin su esfuerzo dedicado para asegurar que las investigaciones cumplan con el rigor necesario para impactar positivamente a nuestra comunidad académica y a la sociedad en general.

A nuestra universidad, que nos respalda en esta iniciativa como una extensión de su compromiso con la educación de calidad y el acceso abierto al conocimiento.

A nuestro equipo editorial

No podría continuar sin dedicar un espacio especial para reconocer y agradecer profundamente el trabajo incansable y el compromiso de cada uno de los integrantes del Comité Editorial, ustedes son, quienes conforman el corazón y la mente detrás de cada publicación.

Desde el primer día, su pasión, creatividad y dedicación han sido fundamentales para diseñar y dar vida a cada número de nuestra revista. Gracias a su visión y esfuerzo, hemos podido construir un espacio que no solo cumple con altos estándares académicos, sino que también refleja un profundo compromiso con la inclusión, la accesibilidad y la calidad educativa que representan los valores de nuestra institución.

Cada decisión editorial, cada revisión detallada y cada diseño de contenido ha sido una pieza clave para el éxito alcanzado en este primer año de lanzamiento. Esto, solo es el reflejo de un trabajo colaborativo que trasciende fronteras y lleva el conocimiento generado en nuestra universidad a todas partes del mundo.

Gracias por su habilidad para transformar ideas en realidades, por su compromiso con la excelencia en cada detalle, y por su capacidad para superar retos con profesionalismo y entusiasmo. Su labor, muchas veces discreta y silenciosa, es el pilar que sostiene este proyecto y lo guía hacia un crecimiento constante.

Ustedes no solo han diseñado una revista; han construido un espacio de aprendizaje y diálogo que enriquece a nuestra comunidad académica contribuyendo al avance del conocimiento en beneficio de la sociedad.

Es un privilegio trabajar con un equipo tan talentoso y apasionado. Este primer año es solo el comienzo, y estoy seguro de que, juntos, seguiremos logrando grandes cosas.

-----

En este año inaugural, SIBIUAS se ha consolidado como un medio para enriquecer la misión educativa de nuestra universidad, promoviendo investigaciones que impactan tanto en el ámbito local como global. Nos enorgullece ser parte de una comunidad académica que valora el conocimiento como una herramienta para transformar sociedades y generar nuevas oportunidades de aprendizaje.

De cara al futuro, renovamos nuestro compromiso de continuar siendo un referente en la difusión del conocimiento. Aspiramos a seguir conectando autores y lectores de todo el mundo, fortaleciendo la calidad de la educación y el impacto académico de nuestra institución.

Gracias por formar parte de esta comunidad. Les invitamos a seguir contribuyendo a este proyecto, ya sea enviando sus investigaciones, leyendo y compartiendo nuestros artículos, o recomendándonos a colegas y profesionales interesados en construir un mundo más informado y educado.

**Con profundo respeto, admiración y gratitud,**

Con aprecio,

**Dr. Joel Cuadras Urias**

Editor en Jefe